

Message from the Chief Executive Officer • Message de la directrice générale



Catherine Harley, eMBA, RN, IIWCC

Chief Executive Officer,
Nurses Specialized in Wound,
Ostomy and Continence Canada
(NSWOCC)

Directrice générale de l'Association
des infirmières spécialisées en plaies,
stomies et continence Canada
(ISPSCC)

*This work is licenced under CC BY 4.0
doi 10.63354/cjwoc.v1i3.17055*

The Whole is Greater than the Sum of the Parts – Aristotle

A happy new year to you all! I want to thank you all for your contributions. 2025 was another transformative year for Nurses Specialized in Wound, Ostomy and Continence Canada (NSWOCC®). It was a year in which we strengthened our core programs and the Wound, Ostomy and Continence Institute further, growing our organization by welcoming new members and rolling out important initiatives that will help to guarantee our continued success in the future.

Working together, we made good progress toward our strategic goals and partnered to launch important educational programs such as the Indigenous ECHO Skin and Wound program. We also completed our first Ontario Ministry of Health and Long-Term Care contract for the education of 90 Skin Wellness Associate Nurses (SWAN™) in Ontario Long-Term Care (LTC) facilities. We have now embarked on our second contract for 150 SWANs™ and 600 Personal Support Workers in Ontario LTC facilities.

One of our largest initiatives is the upcoming World Council of Enterostomal Therapy (WCET®) joint Congress with NSWOCC® which will take place at the Vancouver Convention Center April 24-28, 2026. Together, our collective passion for making wound, ostomy and continence care the best that it can be, has been the center of our collaboration with WCET®. We truly appreciate this opportunity to bring nurses who have specialized in wound, ostomy and continence together from around the world to share best practice and learn from each other.

I want to thank you for your continued commitment and effort. Every one of us has an important role to play in the work ahead and I'm confident that together we will achieve great things. I wish you and your loved ones a happy and successful 2026! •

Le tout est plus grand que la somme de ses parties – Aristote

Je vous souhaite à toutes et à tous une bonne et heureuse année ! Je tiens à vous remercier pour vos nombreuses contributions. L'année 2025 a été une autre année marquante pour l'Association des infirmières spécialisées en plaies, stomies et continence Canada (ISPSCC®). Nous y avons renforcé nos programmes phares ainsi que l'Institut de soins des plaies, des stomies et de la continence, tout en accueillant de nouveaux membres et en déployant d'importantes initiatives qui contribueront à assurer notre succès continu pour les années à venir.

En travaillant ensemble, nous avons réalisé de beaux progrès vers nos objectifs stratégiques et collaboré au lancement de programmes éducatifs clés, tels que le programme virtuel d'apprentissage ECHO autochtone sur les soins des plaies. Nous avons aussi complété notre premier contrat avec le ministère de la Santé et des Soins de longue durée de l'Ontario pour la formation de 90 infirmières et infirmiers en bien-être de la peau (SWAN™) dans les foyers de soins de longue durée (SLD) de l'Ontario. Nous avons maintenant entrepris notre deuxième contrat visant la formation de 150 SWANs™ et de 600 préposés aux services de soutien personnel dans les SLD de l'Ontario.

L'une de nos initiatives majeures est le prochain congrès conjoint du World Council of Enterostomal Therapists (WCET®) et de l'ISPSCC®, qui aura lieu au Vancouver Convention Centre du 24 au 28 avril 2026. Notre passion commune pour l'excellence des soins en plaies, stomies et continence demeure au cœur de notre collaboration avec le WCET®. Nous sommes véritablement reconnaissants d'avoir l'occasion de rassembler des infirmières et infirmiers spécialisés en plaies, stomies et continence de partout dans le monde afin de partager les pratiques exemplaires et d'apprendre les uns des autres.

Je vous remercie de votre engagement et de vos efforts continus. Chacune et chacun d'entre nous joue un rôle important dans le travail à venir, et je suis convaincue qu'ensemble, nous accomplirons de grandes choses. Je vous souhaite, ainsi qu'à vos proches, une année 2026 heureuse et remplie de succès ! •